

Gedenkstättenfahrten für DB-Nachwuchskräfte: Jetzt anmelden - noch Plätze frei!

Gemeinsam mit der Deutschen Bahn AG und dem Fonds soziale Sicherung bietet die EVA Akademie in diesem Jahr vier Gedenkstättenfahrten an. Titel der Veranstaltungsreihe ist „Umgang mit Rassismus und Antisemitismus im Betrieb. Nachwuchskräfte der Deutsche Bahn besuchen Gedenkstätten der NS-Verfolgung.“

eva-akademie.de

Gedenkstättenfahrten
- noch freie Plätze -

Als angehende Eisenbahnerinnen und Eisenbahner beschäftigen wir uns in den dreitägigen Seminaren mit dem dunkelsten Kapitel der deutschen Geschichte: der NS-Zeit. Im Fokus steht dabei insbesondere die Beteiligung der Eisenbahn.

Inhaltliche Schwerpunkte:

- Entwicklung des Antisemitismus in Deutschland
- Einführung in die Geschichte der nationalsozialistischen Konzentrationslager

- Wer waren die Täter? Wer waren die Häftlinge?
- Widerstand gegen den Nationalsozialismus
- Rolle der Reichsbahn im und Beteiligung an den Verbrechen des NS-Regimes
- Besuch einer KZ-Gedenkstätte inkl. Vorbereitung und Reflexionsphase
- Was hat die Geschichte des Nationalsozialismus mit uns heute zu tun?
- Umgang mit Rassismus und Antisemitismus in der heutigen Gesellschaft und im Betrieb, insbesondere am Beispiel der Deutschen Bahn AG

Die Gedenkstättenfahrten sind jeweils dreitätig. Für die Teilnehmenden fallen keine Kosten für Organisation, Unterkunft, Verpflegung und pädagogische Begleitung an. Du bist interessiert? Dann melde Dich jetzt an! Weitere Informationen, Termine und das Anmeldeformular findet ihr im Anhang.

Downloads



Flyer

(PDF, 128.81 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/20-08-19-Flyer_GSF-DB-AG_2020_Corona.pdf)